

## Dalam Pengungkapan Kasus, Polresta Bandara Soekarno-Hatta Mendapatkan Apresiasi dari Perwakilan Australian Federal Police (AFP) dan New Zealand Customs (NZC)

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WARTAWAN.CO.ID](http://TANGERANG.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 20:35



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mendapatkan apresiasi dari perwakilan Australian Federal Police (AFP) dan New Zealand Customs (NZC) dalam pengungkapan kasus narkoba.

Hal tersebut terungkap dalam kunjungan kerja delegasi AFP, Australian Border Force (ABF) dan NZC di Mapolresta Bandara Soetta, Tangerang, Banten, Kamis (23/11) siang.

Delegasi yang hadir yakni Liaison Officer AFP Mr. Daniel Stewart, Specialized Investigative Assistant AFP Jakarta Alikhlas Lahaya, 1st Secretary of ABF Fiona

Douglas, Liaison Officer of NZC Grant Carr.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu mengatakan, kunjungan tersebut membahas seputar kerjasama penanganan informasi dalam bidang penegakan hukum dan pembinaan peningkatan kemampuan terkait wilayah Bandara sebagai wilayah perbatasan di bidang kamtibmas dan kejahatan terkait.

"Kita fokus terhadap penanganan perdagangan gelap narkoba serta perdagangan manusia yang akan dilaksanakan dalam kegiatan terpusat dari Mabes Polri yang dilaksanakan oleh Divisi Hubungan Internasional Polri," ujar Roberto usai menerima rombongan delegasi AFP, ABF dan NZC.

Lebih jauh, alumnus Akpol Tahun 2000 itu mengungkapkan bahwa pihaknya merespons positif rencana kerja sama antara AFP, ABF dan NZC dengan Polri khususnya Polresta Bandara Soetta dan stake holder terkait di wilayah Bandara Soekarno Hatta.

Mantan Dirkrimsus Polda DIY itu menambahkan, kehadiran para delegasi tersebut merupakan salah satu wujud bahwa Polri telah memiliki prestasi dalam penanganan tindak pidana di wilayah perbatasan seperti Bandara Internasional Soekarno Hatta.

Namun demikian, lanjut Roberto, hal tersebut tidak lepas dari sinergitas dan soliditas yang baik di tubuh Polri yang dinahkodai oleh Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

"Apresiasi dari AFP, ABF dan NZC akan kami jadikan motivasi untuk lebih baik lagi dalam melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat serta penegakkan hukum sebagaimana amanat Bapak Kapolri" ujar Roberto, menegaskan.

Menurut Roberto, hal tersebut selaras dengan arahan dari Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo serta Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Mari bersama-sama kita jadikan Polri semakin Presisi menuju Indonesia yang lebih baik," pungkas Roberto didampingi wakilnya AKBP Raden Muhammad Jauhari dan Iptu Eko Suseno.

(Hms/Hadi)